

Campeón defensor de la Liga Can-Am propina cuarta derrota al team Cuba



El monarca vigente de la Liga beisbolera Can-Am, las Águilas de Trois-Rivieres fue superior este miércoles 4-3 carreras que la selección cubana.

Aunque los dirigidos por Roger Machado dieron primero con una anotada en el capítulo de apertura la inmediata réplica con trío de rayas ante el abridor Yosvani Torres desestabilizó a la escuadra caribeña.

Torres, quien no ha podido hacerse justicia, estuvo errático en su apertura, pues apenas sacó dos outs.

Dominó a los dos bateadores proas, pero perdió el control y cuando fue en busca de la zona le pegaron con facilidad un trío de inatrapables, par de ellos dobles antes de entregar el montículo al también diestro Lázaro Blanco.

Esas tres anotaciones pesaron lo suficiente como para presionar a Blanco, quien toleró en el quinto episodio la que representó la victoria, aunque los cubanos intentaron la igualada, pero quedaron cortos con dos en el sexto.

Por los derrotados cerró el zurdo matancero Yoandi Yera, quien espació dos inatrapables en tres capítulos en que ponchó a cinco adversarios.

Noveno y short stop, Yorbis Borroto fue grande a la ofensiva con par de traídas para el home en los spikes de Yunion Paumier y Yoelvis Fiss.

La que abrió el pizarrón fue resultado de sencillo de Yosvani Alarcón en las piernas del primero en la alineación de los pupilos de Machado, Julio Pablo Martínez.

Ocho jugadores antillanos quedaron en bases por 10 sus oponentes.

Ahora los cubanos tienen par de victorias y cuatro derrotas, en tanto los campeones defensores suman cuatro triunfos y 21 descabros.

New Jersey Jackals y Rockland Boulders marchan a la cabeza de la liga con 17 y 9, seguidos de los Capitales de Québec (16-9).

Después están los que pierden más de lo que ganan, Ottawa Champions y Sussex County Miners, ambos con idéntico desempeño 12 y 14.

Los invitados nipones de la Shikoku Island andan con tres éxitos e igual cantidad de reveses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/96976-campeon-defensor-de-la-liga-can-am-propina-cuarta-derrota-al-team-cuba>



Radio Habana Cuba